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ATA 005 DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA CONVOCADA PELO EDITAL 

006/2023 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS 

DA EDUCAÇÃO BÁSICA, PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA – SEÇÃO 

SINDICAL SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

Ao vigésimo nono dia do mês de maio de dois mil e vinte e três, em chamada única 

às dezenove horas, reuniram-se em Assembleia Geral Ordinária Virtual, através do 

Google Meet, a Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE para tratar da 

seguinte pauta, conforme edital 006/2023: a)Deliberação para envio de participantes 

para o GT Carreira em formato presencial nos dias 14 e 15 de junho em Brasília no 

Hotel San Marco; b)Eleição de delegados para a 181º PLENA em formato híbrido, 

no San Marco Hotel, em Brasília-DF e via plataforma Zoom licenciada pelo 

sindicato,nos dias 17 e 18 de junho. c) Informes:- Repasses dos participantes sobre o 

2º ENNIQ; - Repasses dos participantes sobre o 1º GT Carreira Nacional; - Repasses 

dos delegados sobre a Plena 180º; - Entrega das camisetas:- Plantão Jurídico. Ao 

iniciar os trabalhos, a coordenadora-geral Darc Ionice da Rocha cumprimenta a todos, 

designando a mim, Sandra Coelho P. Magenis, auxiliar de escritório da seção sindical, 

para secretariar a assembleia e lavrar       a presente Ata. Em seguida, Darc inicia a 

assembleia lendo os itens de pauta e fala que sobre os Repasses dos participantes 

do ENNIQ, os mesmos infelizmente não poderão participar da assembleia e que este 

rapasse ficará para a próxima oportunidade. Darc pergunta se todos estão de acordo 

com a pauta apresenta. Todos estão de acordo, Darc então inicia falando do primeiro 

item de pauta, Deliberação para envio de participantes para o GT Carreira em formato 

presencial nos dias 14 e 15 de junho em Brasília no Hotel San Marco, ela inicia falando 

da grande importância que os grupos de GT estão trazendo através dos trabalhos, 

buscando renovações e ações para modificar e defender da melhor forma a carreira 

dos servidores, Darc cita vários assuntos abordados no primeiro GT Carreira Nacional 

e diz da importância desta continuidade para que se faça valer os direitos dos 

servidores e também se faça a renovação de muitas coisas relacionadas a carreira do 

servidor público, tanto para TAES quanto para os docentes. Neste momento Darc 

coloca a disposição para que se manifeste quem dos colegas deseja participar do GT 

Carreira Nacional nos dias 14 e 15 de junho. Neste momento Israel Vasconcelos 

Cardoso e Samuel Medeiros Modolon se colocam a disposição, Andre Ferreira Bento 

https://sanmarco.com.br/site/
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e Braz da Silva Ferraz Filho também se colocam a disposição. Braz solicita a palavra 

e pergunta em relação ao orçamento da seção se não seria mais viável que as 

pessoas que fossem para o GT já pudessem ficar para plena, para fins de economia 

das passagens aéreas. Darc explica que para o GT não existe quantidade de limite 

de envio de pessoas por seção, ficando à disposição de cada seção enviar a 

quantidade que achar melhor, mas que no caso da Plena as pessoas que forem, 

somente duas poderão ser delegadas e as outras ficarão como observadoras. Darc 

fala também que neste momento seria ideal trazer a questão de paridade e pergunta 

se nenhuma mulher está disponível para compor o grupo. Ninguém se dispõe, Darc 

então coloca seu nome à disposição para que haja uma mulher no grupo. Claudio Luz, 

fala pelo chat que o ideal seria que fossem somente quatro pessoas. Braz explica que 

acha que para finalidade de menos gastos para a seção e já que se ele fosse para o 

GT não poderia ficar presencial na plena, ele retira seu nome do GT e coloca à 

disposição da Plena de forma remota. Darc pergunta se todos estão de acordo com 

os nomes e a quantidade de quatro participantes para GT e plena presencial e todos 

os votos são favoráveis. Darc passa para o segundo item de pauta e diz que como já 

foram eleitos os participantes da Plena, que serão os mesmos que irão para o GT 

Carreira, agora será deliberado quem são os delegados e quem são os observadores. 

Neste momento Darc e André se dispõe a ser os delegados e Israel e Samuel 

observadores e Braz de forma remota como observador. Darc pergunta se todos 

estão de acordo, por unanimidade todos concordam, ficando deliberado da 

seguinte forma, que são participantes do segundo GT Carreira Nacional , Israel 

Vasconselos Cardoso, Samuel de Medeiros Modolon, André Ferreira Bento e  

Darc Ionice Feijó da Rocha, e para a Plena 181º são eleitos como delegados, 

Darc Ionice Feijó da Rocha  e André Ferreira Bento, e como observadores, 

Samuel de Medeiros Modolon, Israel Vasconcelos Cardoso e no formato on-line 

também como observador Braz da Silva Ferraz Filho. Darc passa para o terceiro 

item de pauta que são os repasses, Darc diz que assim como já explicado no início 

da assembleia os repasses referente ao ENNIQ, ficarão para uma próxima 

assembleia. Darc passa a palavra para Braz, para que faça suas considerações já que 

ela no inicio da assembleia já fez uma síntese da sua participação no primeiro GT 

Carreira. Braz explica que no primeiro dia foi feito uma aula sobre a evolução da 
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carreira, como aconteceram as lutas e tudo mais, um resgate das lutas sindicais, Braz 

fala que foi um aprendizado muito grande sobre os ensinos federais, foi visto tudo da 

forma como evoluiu e diz que  as dificuldades estão na racionalização das carreiras, 

onde a maioria dos cargos estão sendo racionalizados, Braz explica que durante o 

encontro nas discussões, que apareciam cargos que existiam em algumas intuições 

e em outras não se tem mais. Braz fala que nem todas as seções estavam presentes 

e mesmo assim só conseguiram falar dos níveis A e B. Ele diz que que o tempo para 

as discussões será longo, que ainda vem a discussão para os níveis C, D e E,  e que 

por isso foi aprovado na plena que, enquanto não for aprovado a reestruturação das 

carreiras não tem como discutir racionalização. Braz finaliza dizendo que existem 

cargos que já estão extintos, que corre-se o risco das  contratações dos terceirizados, 

e que as funções tem que ser resgatadas e que vai ser muito complexo para se  

ressorver, para isso  o ideal é focar nas carreiras, nos debates das mesas setoriais e 

que tudo levará algum tempo, mas que é necessário ser discutido. Darc agradece a 

fala de Braz e completa dizendo  que um fato que chamou muito sua atenção nas 

discussões do GT, foi que o servidor ainda existe e muitas vezes a função que ele 

exerce já não existe mais e que todos que ali estão, estudaram para aquilo e no inicio 

os salários dos servidores chegavam até sete salários mínimos e que hoje para 

alguns, se resume a um salário mínimo, e que isso são assuntos que serão muito 

discutidos ainda. Neste momento Braz também fala das discussões feitas sobre os 

aposentados e as margens salarias, na defasagem que existe nos valores, que tudo 

isso é discutido no GT, como forma de se repensar sobre todas as carreiras.  Darc 

passa para o próximo item os repasses sobre a Plena 180º e passa a palavra para o 

professor Samuel, ele inicia falando que  participar da plena  foi muito gratificante, que 

no início eles fizeram uma breve apresentação sobre nossa seção, ele diz que na 

plena muito foi discutido as questões do GT e que uma das pautas foi a reforma no 

ensino médio, as políticas para as mulheres, foi falado sobre o combate as opressões, 

relatos sobre o ENNQ, falado sobre o aumento de salário dos servidores e a 

importância da luta, recomposição salaria e as perdas dos servidores, categorias que 

recebem auxilio maior, sobre o revogaço entre outros assuntos. Neste momento Israel 

pede a palavra para fazer uma colocação  e diz que em conversa com outros colegas 

do Rio do Sul, um fato vem chamando atenção,  que estão sofrendo muitos ataques 
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e perseguição em especial aos servidores por conta das milícias digitais bolsonarista, 

que atuam em Santa Catarina e que há um deputado bolsonarista,  fascista,  que vem 

causando sérios problemas nos campos do IFC, onde inclusive no campus de São 

Francisco do Sul, um ataque transfóbico  e que isso é uma estratégia desse deputado. 

Israel lembra também que uma outra pauta falada na Plena foi sobre a prestação de 

contas do Consinasefe. Darc explica que isso realmente ainda não foi finalizado, e 

que existem pessoas que querem que seja apurado até última instância e outras 

querem que seja  finaliza por aqui, mas que uma das questões levantadas foi que, foi 

solicitado que as seções pudessem repassar um valo a mais do que já é repassado 

para a Nacional. Darc explica que não considera isso justo e a sua posição sobre isso 

é desfávoral. Darc passa a palavra para André, ele fala que uma das propostas 

discutidas na plena foi sobre promover encontros regionais, o que ele acha positivo 

para conhecer as seções próximas a nossa e para prover algumas ações em conjunto.  

Braz pede a palavra e diz que concorda com a Darc que não acha justo um repasse 

maior para a Nacional, visto que muitas vezes a própria seção não tem condições de 

mandar um representante para os encontros em outras cidades e estados, e que ele 

acha que uma solução viável seria promover os encontros on-line para evitar muitos 

gastos. Darc passa a palavra para Samuel finalizar, Samuel diz que também foi falado 

sobre a prevenção da violência nas escolas e sobre a reforma do ensino médio, o que 

leva as escolas que não tem condições de oportunizar este tipo de estudo para os 

estudantes, provocando a exclusão das crianças e adolescentes que não podem ter 

acesso nas escolas particulares, nos locais e cidades onde não existem escolas 

públicas com estrutura para oferecer esse tipo de ensino. Israel pede a palavra e 

solicita que a Sandra, secretária da seção, possa enviar por e-mail a Ata e os 

encaminhamentos da 180 Plena para que todos tenham conhecimentos dos assuntos 

abordados. Darc pergunta se mais alguém deseja fazer alguma fala, ninguém mais se 

pronuncia, Darc então agradece a todos pelos repasses de cada evento e passa para 

o próximo informe que é sobre a entrega das camisetas. Darc diz que as camisetas 

estão prontas e quem desejar já pode vir retirá-las na seção do sindicato. Darc passa 

para o ultimo informe e pede que Sandra fale sobre o atendimento jurídico. Sandra 

inicia falando que já está confirmado com o advogado Everton o atendimento 

presencial nos das 01 e 02 de junho, sendo o primeiro dia de atendimento na seção 
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do sindicato das 09h as 18h30min e no segundo dia no campus de Santa Rosa do Sul 

as 08h as 15h e que acontecerá no dia 01, as 20h, no Sinasefe Seção Sindical SRS 

uma palestra sobre a aposentadoria após a EC 103. Darc pergunta se existe alguma 

dúvida sobre algum assunto e se mais alguém deseja e manifestar, não existem 

manifestações. Darc agradece a todos e diz que a pauta foi vencida, menciona que 

por parte da    Diretoria não há mais informes e nem assuntos em pauta, agradeceu a 

presença de todos e encerrou a assembleia. Eu Sandra Coelho P. Magenis, na função 

de secretária  da assembleia, lavrei a presente ata que segue assinada por mim, pela 

Coordenadora Geral Darc Ionice Feijó da Rocha e pela Coordenadora da pasta dos 

aposentados Benilde Maria Cervo. 

 

Sombrio 29 de maio de 2023. 

 

 

 

 

Darc Ionice Feijó da Rocha   Benilde Maria Cervo              Sandra C. P. Magenis 
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